

Herzlich Willkommen

**Liebe Eissportfreunde,
wir freuen uns sehr, Sie ab dem 10. Oktober wieder in unserer Eissporthalle
begrüßen zu dürfen.**

**Wir bitten Sie um Verständnis, dass bei Ihrem Besuch bestimmte Vorgaben aus
der Coronaschutzverordnung zu beachten sind.
Sollten Sie Fragen oder Wünsche haben, zögern Sie nicht, uns anzusprechen.
Wir helfen Ihnen gerne und sind natürlich offen für Ihre Anregungen.
Bleiben Sie gesund!**

Das ist anders bei Ihrem Besuch

**Bitte tragen Sie einen Mund- Nase Schutz innerhalb des Gebäudes.
Auf der Eisfläche gilt keine Maskenpflicht.**

Die Anzahl der Besucher pro Laufzeit ist begrenzt.

**Es gilt ein Mindestabstand von 1,50 Metern.
Gruppenbildungen sind zu vermeiden.**

**Bitte halten Sie sich nur kurz zum An- und Ausziehen der Schlittschuhe
im Umkleidebereich auf.**

**Bitte beachten Sie die Hust- und Niesetikette und bleiben Sie bei
Krankheitssymptomen zuhause.**

**Wir sind verpflichtet, alle Besucher mit Ihren Kontaktdaten und dem Zeitpunkt
ihres Aufenthaltes zu erfassen. Die Daten werden nach vier Wochen vernichtet.**

**Bitte beachten Sie die Hinweisschilder, die Durchsagen und Anweisungen
des Personals. Zuwiderhandlungen werden mit einem Objektverweis geahndet.**

**Wir empfehlen grundsätzlich Handschuhe beim Eislaufen zu tragen.
In Coronazeiten können diese einen zusätzlichen Schutz vor Infektionen bieten.**